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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA ABRIL YANNETTE TRUJILLO VÁZQUEZ.- (Audio 

iniciado) de la Biblioteca Francisco Zarco a la proposición con punto de acuerdo por el 

que se exhorta a la principal autoridad de cada universidad pública en la Ciudad de 

México para que en el ámbito de sus atribuciones consideren donar tomos de libros, 

colecciones en diferentes temas de investigación de acuerdo a las funciones sustantivas 

de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, economía, derecho, ciencias políticas, 

finanzas públicas, entre otras, con el fin de aumentar el acervo biográfico de la Biblioteca 

Francisco Zarco de esta Honorable Asamblea. 

Ruego al diputado Secretario proceda a pasar lista de asistencia para verificar si hay 

quórum legal. 

EL C. SECRETARIO DIPUTADO LUIS ALBERTO CHÁVEZ GARCÍA.- Gracias, 

diputada. 
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Por instrucciones de la Presidencia se va a proceder al registro de asistencia con el pase 

de lista correspondiente. 

(Pasa lista de asistencia) 

EL C. SECRETARIO.- Diputada Presidenta, se encuentran 4 diputadas y diputados 

presentes, por lo que existe quórum legal para dar inicio a la primera sesión de 

instalación. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, Secretario. Les doy la más cordial bienvenida a todos los 

integrantes de este Comité y personal que nos acompaña. 

Se abre la 3ª sesión de trabajo del Comité de la Biblioteca Francisco Zarco. 

El orden del día de esta sesión ha sido distribuido con oportunidad, por lo cual se ha 

informado de los asuntos que corresponden a la agenda de hoy y les consulto si se puede 

obviar la lectura del mismo, por lo que solicito al Secretario proceda a consultar a votación 

económica si es de dispensarse la lectura del orden del día. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia se les consulta en votación 

económica si se dispensa la lectura del orden del día. Los que estén por la afirmativa, 

favor de levantar la mano. 

Los que estén por la negativa, favor de levantar la mano. 

Aprobada la despensa de la lectura del orden del día, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputado Secretario. El siguiente punto del orden del día 

es la lectura y aprobación del acta de la versión estenográfica de la sesión de instalación 

del Comité de la Biblioteca Francisco Zarco de la VI Legislatura de la Asamblea 

Legislativa del Distrito Federal de fecha 3 de diciembre de 2015. 

En razón de que los puntos 4 y 5 del orden del día son también referentes a la lectura y 

aprobación del acta de la versión estenográfica de la 1ª y 2ª sesión de trabajo del Comité, 

les propongo que las votemos en bloque en virtud de que las mismas fueron distribuidas 

con oportunidad, y también les propongo que se obvie su lectura y pasemos a su 

votación, por lo que solicito al Secretario consulte en votación económica si es de 

aprobarse la propuesta correspondiente. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia se les consulta en votación 

económica si es de aprobarse la propuesta a dispensar la lectura de las actas de las 
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versiones estenográficas de instalación, 1ª y 2ª sesión de trabajo del Comité, así como la 

propuesta a que las mismas sean votadas en un solo acto. Los que estén por la 

afirmativa, favor de levantar la mano. 

Los que estén por la negativa, favor de levantar la mano. 

Aprobadas las propuestas, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputado Secretario. En razón de lo anterior, le solicito al 

Secretario que en votación económica se consulte si son de aprobarse las actas de la 

versión estenográfica de instalación y de la 1ª y 2ª sesión de trabajo del Comité. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Vicepresidencia se les consulta en votación 

económica si son de aprobarse las actas de las versiones estenográficas de instalación 

primera y segunda sesión de trabajo del Comité. Los que estén por la afirmativa favor de 

levantar la mano.  

Los que estén por la negativa favor de levantar la mano. 

Aprobadas las actas de las versiones estenográficas de la instalación primera y segunda 

sesión de trabajo del Comité, diputada Vicepresidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputado Secretario. El siguiente punto del orden del día 

es la discusión y en su caso aprobación de la opinión del CBFZ/001/2017 que emite el 

Comité de Biblioteca Francisco Zarco a la proposición con punto de acuerdo por el que se 

exhorta a la principal autoridad de cada universidad pública de la Ciudad de México para 

que en el ámbito de sus atribuciones considere donar tomos, libros, colecciones de 

diferentes temas de investigación de acuerdo a las funciones sustantivas de la Asamblea 

Legislativa del Distrito Federal, economía, derecho, ciencias políticas, finanzas, entre 

otras, con el fin de aumentar el acervo bibliográfico de la Biblioteca Francisco Zarco de 

esta honorable Asamblea. 

Sobre este punto es importante comentarles que el Presidente de la Mesa Directiva de la 

Asamblea Legislativa del Distrito Federal turnó al Comité de la Biblioteca Francisco Zarco 

una proposición con punto de acuerdo presentada por el diputado Paulo César Martínez 

López, del grupo parlamentario de MORENA para su opinión, por lo que con base a las 

facultades y atribuciones de este Comité ha emitido su opinión, por lo que solicito al 

diputado Secretario dé lectura al resolutivo de la opinión emitida por este Comité y ponga 

a consideración el mismo.  
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EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Vicepresidencia se procede a dar lectura 

del resolutivo de la opinión emitida. 

Los diputados integrantes de este Comité de la Biblioteca Francisco Zarco de la Asamblea 

Legislativa del Distrito Federal VII Legislatura emiten opinión favorable a efecto de que 

este órgano legislativo solicite a las principales autoridades de cada universidad pública 

en la Ciudad de México para que en el ámbito de sus atribuciones consideren donar 

tomos de libros, colecciones de diferentes temas de investigación de acuerdo a las 

funciones sustantivas de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, con el fin de 

aumentar el acervo bibliográfico de la Biblioteca Francisco Zarco de esta honorable 

Asamblea, así como el que esta soberanía gire invitaciones a universidades, instituciones, 

investigadores, profesores de diversas carreras a utilizar la Biblioteca Francisco Zarco, 

que se encuentra en las instalaciones de esta H. Asamblea Legislativa del Distrito 

Federal.  

Con esta opinión el Comité de Bibliotecas Francisco Zarco, de la Asamblea Legislativa del 

Distrito Federal VII Legislatura, da cumplimiento con lo establecido en el artículo 28 del 

Reglamento para el Gobierno Interior de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal. 

Se pone a su consideración el mismo y se pregunta si hay algún diputado o diputada que 

desee hacer uso de la palabra. 

Diputada Vicepresidenta, adelante por favor. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputado Secretario. Agotada la lista del orden y no 

habiendo quién haga uso de la palabra, consulte la Secretaría si es de aprobarse el 

dictamen en comento. 

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia se consulta en votación 

nominal si es de aprobarse la opinión en discusión, comenzando de derecha a izquierda. 

Favor de decir su nombre y el sentido del voto.  

Eva Eloisa Lescas, a favor. 

Abril Yannette Trujillo Vázquez, a favor. 

Luis Alberto Chávez, a favor. 

EL C. SECRETARIO.- Diputada Vicepresidenta, el resultado de la votación es el 

siguiente: 3 votos a favor. Se aprueba la opinión que emite el Comité de la Biblioteca 

Francisco Zarco. 
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LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputado Secretario. El siguiente punto del orden del día 

son asuntos generales. Si algún diputado desea hacer uso de la palabra.  

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 11:28 horas del día 9 de mayo del 2017 

se levanta esta tercera sesión de trabajo del Comité de la Biblioteca Francisco Zarco. 

Muchas gracias por su atención a todos.  

Gracias.  

 


